

Forums pour les consommateurs

## Je suis enceinte et je fume des joints

Par Profil supprimé Posté le 13/04/2016 à 10h24

Bonjour à vous tous !

J'ai 40 ans, je suis enceinte de 7 mois et je n'arrive pas à arrêter de fumer le soir ..... Généralement je fume 1 joint mais parfois je me relève la nuit pour en fumer un autre et très rarement parfois 1 3eme ..... Je culpabilise et j'angoisse comme une folle à l'idée de faire du mal à notre bébé .....

Je recherche de l'aide et des témoignages !!!! J'ai tenté l'hypnose mais mon conjoint fume .... Donc c'est compliqué.....

Voilà .....

A bientôt j'espère !

Chouchou

### 3 réponses

---

Profil supprimé - 13/04/2016 à 13h24

Salut,

Je ne suis pas encore dans la même situation que toi, car pas encore enceinte mais je fume aussi des joints et mon conjoint aussi. J'ai 37 ans et je voudrais avoir mon premier bébé, et le fait de fumer n'est pas super. Alors je me suis procuré un vaporisateur pour la beuh. Ok, il y a toujours la beuh mais au moins tu ne brûles plus la matière. C'est de loin moins mauvais que le joint en soi.  
Courage pour toi. Et plein de bonnes choses pour votre nouvelle famille.

Profil supprimé - 13/04/2016 à 21h54

Hello !

Merci pour ta réponse Casaya ! J'aimerai arrêter tu sais pas substituer !!!!

Je vous souhaite à tous les 2 un beautiful baby very soon !!!!

Prends soin' de toi !

Julia

Profil supprimé - 14/04/2016 à 07h58

Coucou Júlia,

Oui ça serait mieux d'arrêter complètement, surtout maintenant, mais trop te stresser n'est pas bon non plus pour le bébé.

Je te souhaite tout le courage pour arriver à ton but mais surtout je te souhaite le plus merveilleux bébé! Tout se passera bien!

Bisous